
２月１６日（火）５・６校時に、６つの事業所から講師を招いて社会人講座を実施しました。今年度は新型

コロナウイルス感染症の影響で多くの行事が中止や延期になり、『職場体験学習』もその中の１つでした。 

実際に体験学習を実施することはできませんでしたが、その分、事業所の皆様から仕事の内容だけでなく、

人として大切にしていることを教えていただきました。       《学級委員さんが案内係を務めました》 

 どの仕事にも共通して言えることは、「相当な努力が必要だというこ 

と」「相手のことを常に考え、最善の行動を選択しないといけないこと」 

です。そのことを今の生活に置き換えて考えると、大切にすべきことは 

そんなに変わらないことが分かります。（努力すること＆協調すること） 

いつか社会に羽ばたく日のために、毎日を精一杯過ごしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀井建設 城陽警察署 スーパー山田屋 

   

建設と土木の違いや、多くの業者が

共同して建物ができていることなど

の仕事内容に加え、今勉強すること

の大切さも教えていただきました。 

さすまたや鉄のヘルメットなど実物

を触らせていただきました。３名の

講師の方に、様々な部署の仕事内容

について教えていただきました。 

事前に取ったアンケートを元に、１

つ 1 つ丁寧に答えてくださいまし

た。「喜怒哀楽」「お腹も心もいっぱい

に」などのお話が印象的でした。 

府立医科大学附属病院 平川幼稚園 城陽市消防局 

   

放射線技師の仕事内容だけでなく、

コロナ禍での医療現場の状況や、患

者さんも含めて「チーム医療」で治療

にあたっているというお話をしてい

ただきました。 

年齢に応じた言葉遣いや表情の工夫

があることを、紙芝居等で分かりや

すく説明していただきました。 

「子どもの笑顔で疲れが吹き飛ぶ」

というお話が印象的でした。 

助けられるはずの命を隊員のチーム

ワークで救う。勤務は２４時間体制

で、出動要請があれば１分以内で出

動する。などのことを、映像を交えて

説明していただきました。 
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この行事を実施するにあたり、たくさんの人の温かさに触れました。当初予定していた日程は、緊急事態宣言

の再発出により断念せざるを得ない状況でしたが、各事業所の皆様は「子どもたちのために何とか実現させまし

ょう」と、日程変更を快く引き受けてくださいました。感染症対策を含め、当日までの準備は大変でしたが、そう

いった「人の想い」が詰まった学習となり、まさに「難が有るから有難い」感謝でいっぱいの１ 日でした。 
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 保護者の皆様へ  

あっという間に、２年生として過ごす日も残り１ヶ月

を切りました。全体的には良い雰囲気で元気に過ごして

いるように思いますが、３年生になるのを目前に進路や

人間関係での悩みが増えてきているようにも感じます。 

行事等がない分、日々の授業や休み時間で気になる時

は声をかけていますが、ご家庭で何か気付くことがあり

ましたら、またご相談ください。  学年主任 井嵜 聖 

《今後の主な予定》  

２月２４日（水） 第２１回ＢＭテスト（今年度最終） 

２５日（木）～テスト前、質問会 

３月 ３日（水）～５日（金） 学年末テスト（全教科） 

１２日（金） 第４０回卒業証書授与式 

     ※２年生は休業日になります。 

２２日（月） NRTテスト（予定） 

２４日（水） 令和２年度修了式 

２年生の最後の総合的な学習の時間は高校調べです。目的は「高校について深く掘り下げて調べ、進路実現

に向けて意識を高めること」と、「個々が調べた情報を共有し、進路選択の幅を広げること」です。 

それぞれ１つの高校を選んで、その中で『テーマ』を決め、レポート形式でまとめます。優秀作品を互選し、

表彰も行います。進路の選択肢が広がってきている現代において、きっかけも人それぞれ 

違います。自分の興味がある学科やコースの特徴を調べたり、制服や学校行事から興味を 

持ったり、その先の人生を見据えて部活動や進路の実績から選んだり…。いろんな角度か 

ら高校を「知る」ことで、自分のモチベーションに変えていきましょう。 

先日、タブレットの使用方法について学年集会を開きました。「ルールを守る必要性」「信頼ある集団を構築するために」

「失敗をした後の行動でその人の価値が決まる」の３つの話をしました。みんなが安心・安全・安定な学校生活を過ごすため

には、この３つを大切にするという心が大事だと思います。便利な世の中だからこそ『与えられた物を正しく、自分と他人の成

長のために使う』そんな良識のある集団かつ、思いやりで成り立つ学年でいてほしいと願います。嬉しいことに集会 

の後、自ら申し出てくる人がいました。失敗をしても、自分の口で『すみません』と言えたことが、何より良かったです。 

真面目に頑張る多くの人、失敗を誤魔化さずに反省できる人、そんな人で集まるこの学年を誇りに思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事業所名：スーパー山田屋】 

「人として」の話をしていただき、楽な方へ逃げな

いようにしようと思うことができました。人に何か

を与えられる人になるというのは、商売以外のこと

にも大きく関わってくる大切なことだと思います。

しっかり頑張ろうと思いました。 

【事業所名：平川幼稚園】 

どれだけ疲れていても、大変でも、しんどくても、

子どもたちを見ると元気になって笑顔になれる先

生は素敵だと思った。自分もそんな優しくて温かい

心で、誰かに接してみようと思う。 

【事業所名：堀井建設】 

堀井さんから教えてもらったことは、将来について

です。自分はお金を稼ぐイメージしかありませんで

したが、堀井さんは「日々の努力が大切だ」と言っ

ていたので、自分も日々の努力を大切にしていきた

いと思いました。 

【事業所名：城陽市消防本部】 

消防士の方がしている勉強や厳しい訓練の映像を

見たときは、何か込み上げてくるものがありまし

た。自分の目指す職業への誇りや志が明確にある人

は、本当にキラキラと輝いていてかっこよかった。 

【事業所名：城陽警察署】 

警察にもたくさんの部署があって、同じ警察官でも

全然役割や内容が違うことが分かった。普段は警察

に守ってもらえると当たり前のように思っていた

けど、たくさんの努力と時間をかけて命がけで守っ

てくれているのだと改めて気付くことができた。 

【事業所名：京都府立医科大学附属病院】 

私は医療関係のドラマや映画が好きで、「ラジエー

ションハウス」も見ていました。それを今回詳しく

お話を聴くことができて、とても嬉しかったです。

私の周りにも医療関係の仕事をしている人がいる

ので、いろいろ知れて良かったです。 
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